

**Palabras pronunciadas por el C.
Diputado Profesor Joel Molina Ramírez,
Presidente del Congreso del Estado,
en respuesta al Primer Informe del Gobernador
Tulio Hernández Gómez.**

C. Licenciado José López Portillo,
Presidente Constitucional de los
Estados Unidos Mexicanos:

Su presencia en este acto trascendental, es para los tlaxcaltecas motivo de orgullo y satisfacción; nos honra y enaltece, nos motiva y compromete a seguir luchando entusiastamente por el progreso y el futuro de Tlaxcala y de México.

Muchas gracias por su presencia.

C. Licenciado Tulio Hernández Gómez,
Gobernador Constitucional del Estado:

Con toda atención e interés hemos escuchado su Primer Informe de Gobierno, documento que ha sido conocido en el ámbito tlaxcalteca, no sólo a través de la representación institucional aquí presente, sino gracias a los medios de comuni-

cación masiva, la ciudadanía tlaxcalteca ha quedado informada de las realizaciones en su primer periodo de ejercicio constitucional.

En la próxima sesión pública, la L Legislatura local integrada por diputados de los diferentes partidos políticos, hará de hacer el análisis y los comentarios de este documento, y emitirá su juicio con sentido crítico y visión política. De esta manera, la representación popular tlaxcalteca ejercerá los principios de la reforma política y aplicará las disposiciones constitucionales, en un marco de auténtica democracia social.

Gobernar a un pueblo no es tarea fácil; proporcionarle los mínimos de bienestar social, económico y material, no es cosa de invenciones o decisiones al azar, más aún cuando se vive una etapa de desarrollo en la que confluyen problemas difíciles, tales como la inflación, la carestía, la incomprendición de grupos irresponsables que movidos por intereses políticos, egoístas y de mala fe, entorpecen la dinámica labor de un gobierno.

A pesar de todo ello, es satisfactorio saber que en nuestra entidad, el gobierno de Tulio Hernández Gómez, en once meses, ha logrado fortalecer el gasto público en bien de Tlaxcala.

Por otra parte, el gobierno en Tlaxcala está probando que tener ambiciones de progreso significa interpretar y cumplir el Plan Global de Desarrollo y la Reforma Administrativa.

Saber que contamos con una infraestructura educativa que permite que no haya un niño que se queda sin escuela, que tiene capacidad para absorver a la juventud en las instituciones de educación media y superior; saber que se siguen estableciendo centros para incorporar a las nuevas generaciones a la ciencia y la cultura, es signo de responsabilidad, interés y eficacia del gobierno estatal.

Constatar que se trabaja diariamente por rescatar e incorporar al cultivo tierras áridas y ociosas, que al campesino se

le orienta y capacita, se le proporciona créditos oportunos, riego y fertilizantes, maquinaria y otros insumos, significa que nuestro gobernante está cumpliendo con su compromiso: llevar a la práctica el Sistema Alimentario Mexicano.

El estadio de futbol de Santa Cruz, Tlaxcala, las unidades deportivas y las plazas cívicas, el servicio de agua potable en todo el Estado, lo avanzado en las obras de drenaje y alcantarillado, el mejoramiento de las viviendas para las familias de escasos recursos, la atención médica y prestaciones sociales para los trabajadores, los centros vacacionales de La Malinche y La Trinidad, son ejemplos evidentes de que fortalecemos el bienestar comunal, la seguridad social, la recreación y el turismo.

Es importante resaltar un aspecto que es y debe ser de interés para todos los tlaxcaltecas: el rescate y la conservación del Parque Nacional *La Malinche*, un programa de interés social, de bienestar y seguridad para los que vivimos en esta entidad.

Si no queremos heredar a nuestros hijos un desierto estéril e inhóspito, trabajemos todos para preservar nuestro mejor recurso natural que es leyenda, tradición y orgullo de Tlaxcala.

Más caminos pavimentados, mejores servicios de comunicación y de transporte, programado crecimiento industrial, comercio mejor organizado, fortalecimiento económico, político y social a los municipios, son prueba del desarrollo integral del Estado. Se han generado empleos y se avisa un horizonte de progreso con el esfuerzo de todos.

No podemos dejar de reconocer y enfatizar de manera muy especial, la acción en beneficio de las familias tlaxcaltecas, el interés por la atención a los seres con problemas físicos o mentales, y la preocupación por la salud y la educación de los niños en sus primeros años de vida.

Señor Presidente:

La L Legislatura presenta a usted respetuosamente, por conducto del ciudadano Secretario de Gobernación, la iniciativa del H. Congreso de Tlaxcala, para que las Legislaturas de los Estados expidan leyes relativas a las relaciones de trabajo y seguridad social entre los Poderes de los Estados, sus Ayuntamientos y organismos públicos descentralizados locales, adicionando una fracción sexta al Artículo 115 de la Constitución General de la República. Si así se considera, esperamos se presente ante la honorable soberanía del Congreso de la Unión.

Hemos recibido en el seno del honorable Congreso local, las últimas iniciativas de ley de parte del Poder Ejecutivo de nuestro Estado, proyectos que revisten gran interés porque contemplan el beneficio y la seguridad, además de la protección jurídica de la colectividad; leyes que pretenden sustituir a las ya obsoletas.

Queremos aquí afirmar a la soberanía tlaxcalteca, que no aprobaremos, como nunca lo hemos hecho, una ley sin que sea analizada, comentada y discutida para garantizar los intereses de nuestro pueblo.

Señor Gobernador:

Está usted a la vanguardia de su pueblo, ante el reto del tiempo y el futuro de todos. Avanzamos a buen paso y con buen rumbo. Tenemos confianza en su dinamismo e intuición política, en su responsabilidad y cariño a Tlaxcala. Estamos seguros que las metas trazadas las alcanzará. Adelante con los postulados de la Revolución Mexicana y con la política del régimen de la República.

Esté usted seguro, como lo estamos todos, que independientemente de los escollos que encontremos, no lo dejaremos solo porque somos tlaxcaltecas y porque queremos a nuestra patria.

Señor Presidente:

Queremos reiterar a usted y a sus distinguida esposa, Doña Carmen Romano de López Portillo, la gratitud del pueblo tlaxcalteca por los grandes beneficios que nos han proporcionado. Es histórico el impulso que hemos recibido. Estamos en deuda con su régimen. Por ello nuestro compromiso es y será cumplir con honestidad y espíritu patriótico, la responsabilidad que nos corresponde y seguirlo respaldando en su política nacional e internacional, hasta el último día de su mandato.

Tlaxcala y México marchan con paso firme hacia su progreso porque su ruta es la de la Revolución. No aflojaremos el paso; por el contrario, cada obstáculo que salvemos nos dará impulso para seguir adelante con más brios, con mayor determinación al lado de nuestros guías: José López Portillo y Túlio Hernández Gómez.

Muchas gracias.

TLAXCALA, TLAX., diciembre 12 de 1981.